

La Chèze

Assemblées gallèses : le festival démarre très fort

Les Assemblées gallèses ont débuté lundi. Débuté fort : les stagiaires, qui passent la semaine dans la commune, n'avaient jamais été aussi nombreux.

On ne fera le bilan qu'à la fin de la semaine. Mais pourquoi bouder son plaisir ? L'édition 2001 des Assemblées gallèses - la vingt-deuxième - promet déjà d'être une belle réussite. On en veut pour preuve le nombre record de stagiaires, qui pratiquent la flûte traversière, le chant gallo, la calligraphie ou encore la harpe pendant cinq jours. Ils sont 130 cette année, venus au deux-tiers de Bretagne, mais aussi parfois du Poitou, de Nancy ou de la Somme. « C'est la première fois que nous devons refuser du monde », constatent des organisateurs, réunis autour de Dominique Jumel, le président. Cette affluence inhabituelle fait que le camping de La Chèze s'est même avéré trop petit...

Un fest noz tous les soirs

Pour ce qui est des spectacles, le coup d'envoi a été donné lundi soir, après la godinette de bienvenue, jumelée avec les Lundis du pays du Pays d'accueil. Un fest noz - le premier d'une longue série : il y en a un par soirée ! - a ouvert de bal. Hier soir, c'est par un spectacle de théâtre



Les stagiaires, ici avec les enfants du centre aéré, sont particulièrement nombreux cette année.

en gallo qu'il s'est poursuivi. Les comédiens amateurs du pays de Loudéac ont, dans un spectacle de création, montré que le gallo pouvait se décliner dans bien des registres. Savoureux en diable !

La suite, c'est ce mercredi, avec la grande soirée des bars en

fête, à La Chèze. Tout ce que la commune compte d'estaminets accueillera les festivaliers à partir de 21 h et jusqu'à une heure avancée de la nuit. Une nouveauté : chaque établissement a choisi un thème. L'entrée est gratuite. Demain, les Gallèses accueilleront Jean-Yves Bardoul pour un

spectacle d'instruments pas comme les autres : ils sont conçus avec des feuilles, branches, cailloux, coquillages... À 15 h 30, entrée : 10 F (1,52 euro). En soirée, le festival se déplacera à Bréhan, dans le Morbihan, pour le spectacle de création musicale. À 21 h, 40 F (6,1 euros).

La Chèze

La 22^e édition des assemblées gallèses marche fort !

Le festival des assemblées gallèses marche très fort cette année puisqu'il accueille cent trente stagiaires, pour la semaine. Mardi soir le spectacle en gallo s'est déroulé dans la salle des fêtes, qui avait peine à recevoir autant de spectateurs. Mercredi soir la tournée des bars avec les différentes musiques a connu un grand succès, de nombreux musiciens du cru se sont produits à cette occasion et ont fait danser quelques amoureux de musique bretonne. Une animation appréciée après la triste journée de pluie, où les stagiaires n'ont pas pu jouer dehors. « cette année qu'ils sont nombreux, le plein air aurait été bienvenu, mais il faut faire autrement, » constate Dominique Jumel.



De nombreux groupes se sont produits dans les bars mercredi soir